



家族に囲まれ祝う

江川市之助さん 百歳賀寿贈呈

9月14日に江川市之助さん(上野尻)が満100歳を迎え、同20日にロータスインで賀寿贈呈式が行われ、町や老人クラブ連合会などから賀寿や記念品が贈られました。式の最後には、江川さんが自ら「本日はお忙しいところお集まりいただきありがとうございます」と100歳とは思えない元気な様子であいさつしました。

高齢化と地域の変化を外部講師から学ぶ 西高の家庭科授業で地域学習

9月4日、西会津高校2年生の選択科目「生活と福祉」(家庭科)の授業に、集落支援員の岩橋義平さんと、地域おこし協力隊(集落支援担当)の渡辺貴洋さんの2人が外部講師として教壇に立ちました。授業では、岩橋さんらが町の集落の現状や地域おこしの取り組みなどについて詳しく説明し、経験に基づいた貴重な現場の声を高校生に届けました。





町内の交通安全を呼び掛ける

西小生が交通安全鼓笛パレード

9月23日、西会津小学校の3~6年生による交通 安全鼓笛パレードが行われ、交通安全と交通事故の防 止を呼び掛けました。

児童らは鼓笛の演奏をしながら町役場を出発し、野沢駅前を通り、町公民館まで元気よく行進しました。 沿道には地域の皆さんや保護者、西小の1・2年生が 集まり、温かく見守りながら拍手を送っていました。





最後まで がんばる君に 金メダル 2020 西小っ子 🖜

西会津小学校大運動会

「最後まで がんばる君に 金メダル 2020 西小っ子」をスローガンに、10月 3日、西会津小学校大運動会が西会津中学 校第1グラウンドで行われ、会場は児童ら の熱気や保護者の声援であふれました。

今年は、徒競走や玉入れなどの定番競技 のほか、「西会津歴史たんけん」「校長先生 とじゃんけんぽん!」「家族と手を取り、 足を取り」などといった工夫を凝らした競 技が繰り広げられ、会場は大いに盛り上が りました。最終種目の代表リレーではこの 日一番の盛り上がりを見せ、最終的に紅組 253点、白組252点で紅組が昨年に引き 続き優勝の栄冠を手にしました。























ひとりひとりが1とうしょう! こゆりこども園運動会

9月28日、こゆりこども園運動会が同 園庭で行われました。当日は、小雨が降る 中で行われましたが、園児らは元気いっぱ いに園庭を駆け回りました。

また、この日のために練習したお遊戯を 各組ごとに体を目いっぱい使って披露しま した。保護者らからは声援や拍手が送ら れ、会場は盛り上がりました。



















11 | **N**ishiaizu 2020 • 11 **N**ishiaizu 2020 • 11 | **10**